



CONFUSAM.

LOS FUNCIONARIOS EXPRESARON SU MOLESTIA EN EL MUNICIPIO.

## Funcionarios de la salud se manifestaron en plena sesión de comisiones

Sin definiciones se mantiene en Viña del Mar la discusión en el Concejo Municipal sobre la propiedad presentada por la Corporación Municipal (CMVM) en el marco del pago de remuneraciones de los funcionarios de la Atención Primaria de Salud (APS). En ese contexto la tarde de este martes 22 de julio hubo sesión de comisión, la cual caldeó un poco los ánimos en el interior del edificio consistorial.

En el marco de la comisión, un grupo de dirigentes locales de los funcionarios además de representantes de la Confusam nacional llegaron hasta el salón donde se desarrollaba la sesión, pero al poco andar fueron sacados de ese piso y se les ordenó bajar al nivel inferior. Allí los trabajadores se manifestaron de forma pacífica aunque con cánticos.

“Si bien no hubo un desalojo formal, sí hubo un operativo interno de seguridad dentro del municipio que a nosotros nos pareció un poco exagerado, puesto que en ningún momento planteamos dentro del espacio una movilización de carácter violento o una funa”, dijo Fabricio González, presidente regional de la Confusam.

Asimismo, González remarcó que la disminución de la escala remuneratoria de los funcionarios de las categorías A y B “no es algo negociable”.

Según pudo averiguar nuestro medio, avanzada la tarde de ayer se efectuó una reunión en el municipio con la participación de funcionarios para abordar la propuesta nuevamente y hoy jueves se efectuará otra sesión extraordinaria de comisión, donde se abordará este tema. 🗳️